

Engel haben's nicht einfach

Von LadyMantaray

Es war einmal ein Engel. Der hatte seine Liebe der letzten Geschichte schon überwunden. Leider hatte er jetzt mit einem viel größeren Problem zu kämpfen. Er musste gegen einen riesigen Drachen kämpfen. Dieser war zäh und folgte dem Engel nach jeder Schlacht aufs neue in den Himmel. Er verwundete den Engel seelisch so stark, dass dieser daran dachte, freiwillig zum Teufel zu gehen. Es gab Zeiten, da konnte sich der Engel erholen. Doch auch dieses Geschehnis war nicht von Dauer. Immer wieder spie der böse Drachen blutrünstige Feuerballen auf den Engel nieder. Weil dieser noch jung und unerfahren war, konnte er sich nur sehr schlecht zur Wehr setzen. Wenn der Engel es geschafft hatte, aus dem Feindgebiet zu entkommen, weinte mit ihm der ganze Himmel. Wolken färbten sich grau, ja fast schwarz. Eines Tages, so sagte Gott, wird der Engel seine Seele völlig verkauft haben. Sollte er es jemals schaffen, den Drachen zu besiegen, so würden die Wolken wieder weiß, die Sonne wieder strahlend und der Engel wieder lachend auf die Welt hinunter sehen. Doch das würde noch einige Zeit dauern. Nach der finalen Schlacht, könnte einer der beiden seinen entgeltigen Frieden finden. Bleibt uns nur zu hoffen, dass der Schutzschild des Engels nicht irgendwann völlig zerbricht....